
番号 質問者氏名 件　　　　　名 答弁を求める者

1 　10番

　津本　芳光 １．道の駅「なち」について 　町　長

（一問一答方式） ２．国民大運動実行委員会の対町交渉から

　（１）会計年度任用職員の給与改善について

　（２）自衛隊への名簿提出について

３．那智勝浦町人権施策基本計画について

2 　11番

　勝山　則子 能登半島地震を受けて 　町　長

（一問一答方式） 　地方防災会議に女性委員を

　避難所の状況について

　避難所運営について

　災害時のトイレ対策について

　避難訓練について

　予防接種等の助成について

3 　３番

　城本　和男 １．道の駅なちの「丹敷の湯」閉鎖にかかる経緯について 　町　長

（一問一答方式） 　（利用者や地元に対しての説明は十分であったか、理解は得たのか）

２．道の駅なちを今後どのように活用していくのか

　（プロジェクトチームは単に赤字解消のために設けられた組織か）

３．拙速に進められる県道下里太地線の都市計画道路決定について

　（計画決定が急ではないか、現道の整備は、下里地内にどのようなメリットが）
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4 　５番

　藤社　和美 ① 当町にも若者議会を（若者の声を受けとめまちづくりに活かす） 　町　長

（一問一答方式） ② クマノザクラの保全、当町でもできる事、しなければならない事 　教育長

③ 災害が起こる前から復興を考える時、まず庁舎の建て替えは最重要課題と思われるが計画は

5 　９番

　松本　和彦 ① 雇用の創出に向けた取り組み 　町　長

（一問一答方式） ② 那智駅交流センターの利活用

③ 防災放送の多言語化の進捗、減災対策

6 　２番

　吾妻　正崇 ① 令和６年度の予算について 　町　長

（一問一答方式） ② 庁舎・学校等の施設の老朽化について 　教育長

③ 支所業務の外部委託について

④ 教育について（小中一貫校・学童保育）

⑤ ふるさと納税の企業版について

7 　７番

　加藤　康高 １．道の駅「なち」の今後の運営は？ 　町　長

（一問一答方式） ２．主力産業である観光産業の振興等について

8 　１番

　引地　稔治 町長の政治姿勢 　町　長

（一問一答方式） 官民連携で、官と民の強みを活かす事を考えては 　教育長

事業の順位を問う

2 /2


